



令和4年度学校便り

あらたに 6月号



文責 長友 裕之

<自分を知り進んで学ぶ子ども>
<感謝の気持ちを持ち思いやりのある子ども>
<健康でたくましい子ども>
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

6月は行事が多い月となっていますようしくお願いします。

6月2日(木)の10時~11時の1時間ではありましたが、諸塚村民生委員児童委員・主任児童委員の学校訪問がありました。本年度からの取組のようです。

学校を訪問し、児童・生徒を取り巻く環境の把握や課題の共有に努めることを目的とされています。

西田喜一郎会長をはじめ、総勢14名で訪問していただきました。

訪問の前半は、図書室にて、本校の概要、児童の様子、具体的な学習の方法等、いわゆる「令和の教育」といっては大げさですが、現在の授業での留意点を聞かれて、委員の皆様は、興味津々といった表情で真剣に教頭先生の話の聞いていただきました。

委員の皆様からの質問では、スマホの所持率、複式学級のメリット・デメリット、個別で授業している場合の集中力の持続、歯・はみがきの指導について等など、たくさんの質問をうけました。

後半は、2階にあがり、授業参観をしていただきました。2・3年生では、国際交流員のイトウ・ユウキ・ジョン先生との交流授業を、5・6年生は社会科の授業を、1・2年生は音楽の授業をそれぞれ見ていただきました。子供たちの授業の様子を熱心に見られていました。授業に取り組む子供たちの様子が、委員の皆様にも安堵の表情やにこやかな表情になってもらったと、私自身、勝手に思っています。

来校された皆様、

西田喜一郎様、甲斐健二様、日與川和志様、甲斐良二様、右田良一様、本田百合子様、中矢澄子様、山本温子様、小川陽子様、小川理智子様、甲斐美穂子様、西田千鶴様、事務局の喜田様、三林様

ありがとうございました。



図書室にて、
学校概要の説明を
しています。

5・6年生
社会の授業の
見学です。



奉仕作業 中尾・恵奈幾・内の口の皆様ありがとうございました。

中尾・恵奈幾・内の口の皆様、そして保護者の皆様、5月25日(水)の本年度1回目の奉仕作業、ありがとうございました。いつものことながら、ここまでしていただけるんだ〜と感謝でしかありません。運動場のサツキが一段と色鮮やかに、きれいに咲きほこっています。

6月の行事予定

- 2日(木) 民生委員学校訪問
- 3日(金) 遠足(To 椎葉村)
- 6日(月) 田植え
- 7日(火) プール開き
- 14日(火) PTA三役会
- 15日(水) 森林体験
- 20日(月) 学校支援訪問
- 22日(水) 学校運営協議会
PTA評議委員会
- 27日(月) 参観日
- 28日(火) 寿会とのグランドゴルフ

お願い

7月8日(金)の午前中に、わくわく応援隊発足式を開催します。案内文書はおってお配りします。

今年度は、先に子供たちの調べ学習のテーマをお知らせします。PTAの皆様には、そのテーマを見られて、「こんなテーマじゃったら、〇〇さんじゃなかるか!あっ、〇〇さんもおんな!」と、推薦していただきたいと思ひます。もちろん、自薦もお願いいたします。

子供たちの調べ学習をさらに充実させ、深掘りさせられるよう、PTAの皆様をさらに巻き込みたいと存じます。

すみません、無理な承知とは思ひながらも、あつかましくもお願い申し上げます。